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Abstract (en)
The method involves reproducing and/or simulating acoustic sequences from a personal hearing space of a hearing aid carrier. Obtained audio
data and/or a real position of position clusters are analyzed. System components based on the obtained and analyzed audio data are selected. A
hearing aid is adjusted during a testing process at the carrier, using the audio data. The adjustment of the hearing aid is optimized by taking into
consideration different positions of the carrier. The audio data has completely real or non-real sequences of the hearing space.

Abstract (de)
Ein Verfahren zur individuellen Anpassung eines Hörgeräts, insbesondere unter Berücksichtigung der jeweiligen konkreten Hörwelt eines
Hörgeräteträgers, ist durch folgende Verfahrensschritte gekennzeichnet: - Reproduzieren und/oder Simulieren akustischer Szenen aus der
persönlichen Hörwelt des Hörgeräteträgers, - ggf. Analysieren der gewonnenen Audiodaten bzw. der realen Situation, insbesondere von
Situationsclustern, - Auswahl geeigneter Systemkomponenten auf Grundlage der gewonnenen und ggf. analysierten Audiodaten, - Anpassung
des Hörgeräts im Test mit dem Hörgeräteträger unter Anwendung der Audiodaten und - Optimierung der Anpassung unter Berücksichtigung
unterschiedlicher Situationen, insbesondere des Hörgeräteträgers.
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